



Press Information

Telelogic geht an die Börse

Malmö, Schweden, 21. Januar 1999

Telelogic, ein marktführendes IT-Unternehmen, geht an die Stockholmer Börse.

Der Vorstand und Aufsichtsrat von Telelogic AB und seine Hauptaktionäre haben beschlossen, der Öffentlichkeit Firmenanteile anzubieten und Telelogic an der Stockholmer Börse einzuführen. Mit diesem Schritt soll die internationale Expansion des Unternehmens finanziert werden.

Die Zeichnung der Aktien findet vom 8. Februar bis zum 19. Februar 1999 statt. Der Kurs wird am 8. März 1999 auf der O-Liste der Stockholmer Börse notiert.

Die gegenwärtig größten Aktionäre von Telelogic - Ratos und MVI, und die Unternehmen von Kjell Spångberg, Bo Wahlström und Lars Ahlman halten auch nach der Börsennotierung die meisten Firmenanteile.

Telelogic mit seinen eigenen Unternehmen in sieben Ländern und Niederlassung in weiteren 20 Ländern, hat auf dem Markt der Softwareentwicklungswerkzeuge für Echtzeitanwendungen in der Telekommunikationsindustrie eine führende Position. Das Unternehmen hat einen globalen Kundenstamm zu dem führende Anbieter wie Alcatel, Ericsson, Fujitsu, Hewlett-Packard, Lucent, Motorola, NEC, Nokia, Northern Telecom und Siemens gehören.

Die Geschäftsidee des Unternehmens ist die Automatisierung des Entwicklungsprozesses für technische Programmsoftware. Durch die qualitativ hochwertigen, grafischen Entwicklungstools und dem damit verbundenen Service, trägt Telelogic dazu bei, Entwicklungszeiten zu verkürzen und die Zuverlässigkeit der Produkte ihrer Kunden zu erhöhen.

Der stark wachsende Markt und der gesteigerte Bedarf an Werkzeugen für die Softwareentwicklung zeigte sich deutlich im gestiegenen Umsatz von 178,4 Millionen schwedischer Kronen (SEK) für 1998 im Vergleich zu 1997 mit 105,5 Millionen schwedischer Kronen (SEK) Umsatz. Das Ergebnis nach Nettogewinn ist 1.0 Millionen SEK. Das Unternehmen ist 1998 von 87 auf 220 Mitarbeitern gewachsen.

Ein Prospekt mit Konditionen und Instruktionen ist ab dem 4. Februar von Carnegie, Berater für die Börseneinführung, und bei Telelogic erhältlich.

Über Telelogic AB

Ansässig in Malmö, Schweden, ist Telelogic, mit Vertriebs- und Servicebüros in Asien, Europa und Nordamerika weltweit vertreten. Im Augenblick arbeiten mehr als 6.000 Anwender in über 700 Unternehmen mit den Telelogic Tau-Werkzeugen. Dazu zählen Unternehmen wie Fujitsu, Korea Telecom, Lucent-Technologien, Motorola, Nokia, Samsung, Siemens, mehrere Universitäten und Institutionen weltweit.



Press Information

Telelogic Tau SDL Suite ist ein Warenzeichen von Telelogic. Alle anderen Erzeugnisse sind Warenzeichen, Dienstleistungszeichen oder Warenzeichen von ihrer jeweiligen Besitzer.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Telelogic Deutschland GmbH
Sieglinde Berner
Director Marketing
Seidlstr. 8
D80335 München
Tel.: 089-54888-0
Fax: 089-54888-500
Email: Sieglinde.Berner@telelogic.de